# Kanton Schaffhausen Staatskanzlei

Beckenstube 7 CH-8200 Schaffhausen www.sh.ch



Telefon +41 (0)52 632 73 61 Fax +41 (0)52 632 72 00 staatskanzlei@ktsh.ch An die Medien

### Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

## Regierung schafft Grundlage für Jugendkommission

Der Regierungsrat hat die gesetzliche Grundlage für die Schaffung einer kantonalen Jugendkommission erlassen. Die Jugendkommission soll im Sinne eines Netzwerkes die zahlreichen staatlichen und privaten Angebote zusammenfassen. Die Regierung hat zu diesem Zweck die Verordnung über die Förderung der Zusammenarbeit in der Jugendhilfe totalrevidiert.

Die Jugendkommission strebt eine Standortbestimmung der Kinder- und Jugendpolitik im Kanton an und fördert die Akzeptanz und das Verständnis für Aktivitäten im Jugendbereich bei Behörden und in den Gemeinden. Zu den zentralen Aufgaben der Jugendkommission zählt insbesondere die Sicherstellung der Koordination der Jugendpolitik und der Jugendhilfe auf privater, kommunaler und kantonaler Ebene sowie der regelmässige Informationsaustausch unter den verschiedenen öffentlichen und privaten Stellen und Diensten. Der Regierungsrat wird die Mitglieder der Jugendkommission, die vom Leiter des kantonalen Sozialdienstes präsidiert wird, in den nächsten Wochen wählen.

#### Subventionierung der Rechtsauskunftsstellen

Den im Kanton tätigen Rechtsauskunftsstellen werden für das Jahr 2002 zulasten des Lotteriegewinn-Fonds Staatsbeiträge in der Höhe von insgesamt 115'000 Franken ausgerichtet.

#### Genehmigung eines Gemeindeerlasses

Der Regierungsrat hat die vom Gemeinderat Thayngen am 8. Januar 2002 beschlossene Zonenplanänderung (Umzonung eines Teils der Parzelle GB Nr. 1654 von der Landwirtschaftszone in die Grünzone und die Einzonung eines Teils der Parzelle GB Nr. 1654 sowie der Restparzelle GB Nr. 1656 "Stammlerbüel" von der Landwirtschaftszone in die Zone für Grenzübergangsbauten) genehmigt.

#### Amtsjubiläen

Der Regierungsrat spricht Ruth Heckel, medizinische Praxisassistentin, Alexander Gemperle, Mitarbeiter Wäschepool im Kantonsspital, Heidy Theiler, Portier im Kantonsspital, die am 24. Juli, 1. bzw. 2. August 2003 das 25-jährige Amtsjubiläum begehen können, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit aus.

Schaffhausen, 17. Juni 2003 bis und mit Nr. 24/2003 21/2003

Staatskanzlei Schaffhausen